



Lettre de l'Association « Les ricochets de la Fontaine » numéro 1

Une nouvelle association à Mirabeau

Si l'on s'en tenait au bulletin municipal de Mirabeau, *l'Écho de la Fontaine*, on pourrait penser que notre village coule des jours paisibles dans un monde idyllique, sans souci et loin des vicissitudes de la ville. Mais tout va-t-il si bien? La réalité colle en fait mal à cette image d'Épinal. Des gens toujours plus nombreux témoignent de leur mécontentement, de leurs inquiétudes ou simplement de leur souhait d'accéder à une information plus complète. Sur de nombreux points, beaucoup aussi aimeraient entendre ou faire entendre une autre voix que celle de la seule majorité municipale.

C'est la raison pour laquelle un collectif de Mirabelaines et Mirabelains, ne se reconnaissant pas dans les actions et projets de la municipalité, fonde l'association "Les Ricochets de la Fontaine". Notre but est de susciter un débat ouvert, libre et constructif entre habitants d'horizons divers autour de thèmes aussi importants que l'école, la sécurité, l'entretien de notre patrimoine, les finances, la protection de l'environnement, ou encore la vie associative.

Parce que nous habitons le village du célèbre Mirabeau, nous l'avons choisi pour illustrer cette lettre, car nous voulons rappeler notre profond attachement aux valeurs démocratiques et républicaines. C'est pourquoi nous souhaitons un débat le plus ouvert possible, où chacun pourrait donner son opinion, librement et dans un respect mutuel. Quels que soient les problèmes, le dialogue et la concertation restent la meilleure façon d'arriver à une solution optimale et nous invitons donc toutes les bonnes volontés à nous rejoindre.

Si vous êtes curieux de mieux nous connaître, si notre démarche vous intéresse, n'hésitez pas à nous contacter.

Pour nous contacter par courrier électronique:
ricochetdelafontaine@yahoo.com